



早いもので、令和元年もう終わりを迎えるという2019年12月13日(金)。この日、毎年恒例、岐阜セラック製造所の2019年度 忘年会が開催されました。だれもが早めに仕事を切り上げ着替えると、迎いのバスに乗り込みます。

ホテルの宴会場を貸し切った会場に、全社員のうち約7割に及ぶ社員が集まりました。無事に一年を終えられることへ感謝し、またお互いの努力を労い、普段交流のない社員とも交流を深めることができる重要な行事です。今回はそんな忘年会の様子を、少し覗いてみたいと思います。

年忘
流る、年の
淀ならむ

松尾芭蕉

令和元年度 忘年会を開催 しました。



乾杯の様子

PICK UP!

ゴトウ ヨシヒロ
後藤 佳裕

所属: 開発部 薄型 TV、PC、スマホなどに使用されるレジスト材料の研究開発に携わり、日々ポリマーの合成をしています。

出身: 宮城県仙台市 山形大学大学院 理工学研究科 卒



interview

今年の忘年会 幹事長にお話を伺いました！

- Q. 忘年会幹事、お疲れ様でした！企画するうえで重視していたポイントはありますか？
- A. 幅広い年代の方が参加されるので、とにかくシンプルで誰でも楽しめることを意識して企画しました。今年はメンバーに幹事経験のあるひとがほとんどいなかったもので、勝手にわからずに苦労しました。
- Q. 幅広い年代、となると、景品選びも難しいですよね。今年もいろいろな景品が用意されていましたが・・・
- A. 今年の景品は「普段あまり買わないけど、もらったら嬉しいモノ」を基準に選びました。メンバーから出た案をもとに、幹事で土日に買い出しに行きましたが、やっぱりイオンとドンキは便利！笑 会社の在庫品と合わせて、最終的に景品の数は100個は超えました。
- Q. ちなみに何か当たりました？私は海苔が当たりましたが・・・笑
- A. 手ぶらで帰りました。笑 任天堂 Switch 欲しかったですね・・・
- Q. では最後に、忘年会を終えて一言！
- A. 幹事メンバーひとりひとりが責任を持って行動してくれたおかげで概ね問題なく終わることができました！皆さんお疲れさました！ありがとうございました！



会場に並ぶ景品の山

みんなの 体験リポ

今回のリポーター

村瀬 輝 さん



村瀬 輝さん
2019 年入社
岐阜市立岐阜商業高校 卒

今年の余興

ビンゴ

お絵かきクイズ

幸せのおすそ分け

「幹事」 お仕事の の

今回私は、初めての忘年会、初めての「幹事」を経験することになりました。例年の忘年会でどんなことが行われてきたのか、どんな雰囲気なのか、何もわからない状態で、幹事に選ばれたことを知ったときは不安ばかりでした。

当社の忘年会の特徴は、ホテルの宴会場を貸し切って行われること、そして数種類の余興とたくさんの景品です。この余興を考える仕事が一番難しかったです。忘年会当日は、普段なかなか揃わない人数の社員が集まります。そんなたくさんの方が全員満喫できる、適度に簡単で、楽しいゲームが必要です。また、会社行事ですから予算もちろんあります。時間にも制限があります。そんな限られた環境と楽しさの中間地点を探るのにとっても時間がかかりましたが、なんとかいくつかのゲームに絞ることができました。

ビンゴ



ニアピンばかりでなかなか当たらない...



2年連続で目玉賞品獲得の強運 近藤さん
今年はルンパを当てました。

大人数での余興の定番、ビンゴゲームですが、今回は 2 段構え！ビンゴした方から順番にくじ引きをし、当たった景品を獲得するルールにしたことで、なかなかビンゴしないひとにも最後まで豪華景品獲得の可能性が残る仕組みにしました。今年が目玉賞品、任天堂 Switch やディナークルーズ招待券等は中盤までなかなか獲得者が出ず、くじ引きの熱はどんどん上がっていき、最後まで盛り上がっていました。

お絵かきクイズ

つづいては、テーブル対抗のお絵かきクイズ！各テーブルの代表者 1 名が与えられたお題のイラストを描き、号令に従って各代表は一齐にイラストを見せます。テーブルの残りのメンバーはイラストを見て、どんなお題が出たのか当てます。勝負は正解までのタイムで決まります。皆さんなかなか絵がうまく、動物やアニメキャラ等のお題をスラスラ描くため、正解までの時間も 1 秒を切るテーブルばかり！かなりの接戦となりました。しかし、唯一最後まで正解することができなかったテーブルに、伝説が。新入社員の村井さんが引いたお題は「サル」。その芸術的な仕上がりに、後ほど特別賞が与えられました。

幸せのおすそわけ

「幸せのおすそわけ」コーナーは毎年恒例。その一年間に結婚された幸せな社員を壇上に呼び、彼らが引くくじ引きで当選した社員に景品が贈られる。まさに幸せをおすそわけしてもらおうコーナーです。今年は 5 名の社員が結婚しました。おめでとうございます！

幹事としてプレッシャーがあったものの、幹事の皆さんに支えられ、気を楽しんで務めることができました。ゲームの難易度やルールの伝え方等、細かいところまで配慮しなければならず大変でしたが、良い経験になりました！来年はテーブル側で楽しみたいです！



真剣にお題のイラストを描くチーム代表



村井さんの作品に困惑するチーム

本気で描きました！



伝説になった村井さんと作品「サル」...

最後に

今年ももう年末がやってきました。何よりも今年は令和の始まり。日本にとって大きな節目の年となりました。一方で私にとっては、数年分の厄が全てやってきたのかと思うほどトラブル続きでしたが、なんとか無事に年末を迎えることができそうです。驚くほど短く、濃く、一瞬に感じた一年。きっと来年の年末にも同じことを言っているのだろうと想像できておかしいです。だれもがつつい一年を振り返ってしまうこの時期。進学、進級、就職など、新しい一年を迎える準備期間でもあります。皆様にとってより良い年末年始でありますように！

編集 山田

今年もお世話になりました。

